

Clasificados para el Campeonato de España de Kickboxing

Dos deportistas del Club Draco, Sergio Expósito y Adrián Gil, se han clasificado para el Campeonato de España de Kickboxing y Muay Thai. El fin de semana del 8 al 10 de marzo se celebró en el Pabellón Cubierto Municipal de la ciudad de Ogíjares (Granada) los Campeonatos de Andalucía de Kickboxing (Ring Sport) y Muay Thai, clasificatorios para los Campeonatos de España que tendrán lugar en Guadalajara desde el 28 de mayo hasta el domingo 2 de junio. De los tres deportistas que participaron, Sergio Expósito, Adrián Gil y Victoria Morillo, los dos primeros consi-

guieron subirse a lo más alto del podio clasificándose para el Nacional, y, tristemente, Victoria, sufrió una lesión del hombro en semifinales lo que la apeó de luchar por el título. «Ella está mejor, se está recuperando y mañana la llevaremos a hacerse pruebas», explicaban desde el club. «Por lo demás contentos, porque cada vez es más difícil conseguir una plaza para los Campeonatos de España de Kickboxing», indican. «Esperamos y deseamos hacer un buen papel en este nacional para dejar en buen lugar nuestra ciudad de Dos Hermanas», indicaban desde el club dirigido por Juanma Campillo.

